

Die größten Flops der ???

- 1) **JavaJim** (JavaJim@Excite.de) schrieb am 29.10.1999 um 14:18:00: Was waren für Euch die größten Flops der drei ??? ? Zum Beispiel in "sprechender Totenkopf" wo sie am Schluss auf Mr. Grant reinfallen und für ihn fast den Fall lösen. Oder wie sie im "seltsamen Wecker" sich einfach die halbe Zahlenreihe klauen lassen.
- 2) **Tweety** (tweetyfedervieh@yahoo.de) schrieb am 29.10.1999 um 20:46:46: Jim, ich finde die Folge Automarder am bescheuersten, da weiß man sofort wer was getan hat.....total offensichtlich!! Welche Folge auch schlecht ist, ist späte Rache, da kommt Peter so wenig vor!!!
- 3) **Lapathia** (bogucki@stones.com) schrieb am 29.10.1999 um 21:03:08: Ich finde den "Automarder" eigentlich gut. Wenn man diese Folge zum ersten Mal anhört, kommt man gar nicht drauf. Von daher spielt dies keine Rolle. ich finde dieses Klingeln sogar gut.
- 4) **Gräfin Zahl** (graefinzahl@yahoo.com) schrieb am 29.10.1999 um 21:25:14: wenn ich es richtig verstehe, ist mit "Flop" hier nicht eine schlechte folge gemeint, sondern Reinfälle der drei ??? in verschiedenen folgen, etwas, was für die drei ??? selbst ziemlich dumm gelaufen ist... mir fällt da "der Ameisenmensch" ein, wo sich die drei ??? in einem Kellerraum einsperren lassen... die fälle ist ziemlich offensichtlich.
- 5) **Tweety** (tweetyfedervieh@yahoo.de) schrieb am 29.10.1999 um 21:36:30: Hmmm, eigentlich hast du da Recht....wenn man das noch mal überdenkt, Gräfin... Aber dazu fällt mir Feuerturm ein, dass mit dem gesteuerten "Gespenst" und der Falltür, da hätte Just schon mal schalten sollen....
- 6) **Carsten Richard Jennings** (cri@werthschulte.de) schrieb am 29.10.1999 um 22:35:47: Also hier würde ich beinah sagen ist es im Wolfsgesicht! Hatten da dir drei ??? geistigen Ausfall oder werden sie langsam zu alt? Ich mein an der Stelle, wo die drei ??? feststellen, das einer in der Waffenkammer ist und dann, also nach dem feststellen das sich wer darin befindet, hören dass das Fenster eingeschlagen wird. Unser allseits geschätzter Inspector Cotta hat kurz später die These aufgestellt, das sich der Einbrecher vom Dach zum Fenster begab und das Fenster zerschlug. Einstieg und die Waffe entwendet. Früher hätte Justus bei seiner Schlußfolgerung lauthals protestiert und den Tathergang erläutert! PS: hab mir die Folge mittlerweile ein Dutzend mal angehört. Hab die aber immer noch nicht ganz nachvollziehen können!! Muß gestehen, das Buch kannte ich schon und dort ist mehr drin.
- 7) **Kayashi** (sk@alpha.de) schrieb am 30.10.1999 um 11:28:21: Was mir auch immer ein Rätsel bleiben wird ist die Szene im "Höhlenmensch", als die drei ??? in DiStefanos Wagen mit dem Narkosegase betäubt werden. Es kann doch nicht so schwer sein, trotz Überraschungseffekt kurz die Luft anzuhalten und das Autofenster oder sowas zu öffnen, oder?
- 8) **Fusti** (a.parre@t-online.de) schrieb am 30.10.1999 um 23:52:29: Ein Flop schien mir auch, daß die drei Spürnasen im "Poltergeist" zum dritten Mal Hugenay entwischen lassen. Man sollte denken, sie wären durch die früheren Erlebnisse mit dem Meisterdieb gewarnt genug gewesen, um nicht alleine und ohne Vorkehrungen bei ihm aufzukreuzen - aber nein, munter marschieren sie in eine weitere blamable Vorstellung. Ts,ts,ts...
- 9) **Mrs Denicola** (denicola@kdt.de) schrieb am 31.10.1999 um 11:42:30: Peinlich finde ich auch, daß sich die drei Fragezeichen und Hal im kleinen Häuschen neben der Schlucht einschließen lassen... Immerhin hatte Hal gesehen, daß der Schlüssel steckt, das hätte doch zumindest noch Just oder Bob auffallen müssen...
- 10) **Susanna** schrieb am 31.10.1999 um 22:10:51: Mir fallen da gleich zwei Situationen ein, wo unsere geschätzten Detektive durch allzu laute Freudenbekundungen in die Klemme geraten...auf dem Friedhof war es reines Glück, das M. Hugenay das Bild NICHT erbeutete, genau wie im Mittagscanyon mit Mr. Rhandur, der den Rubin ja bezahlte.... Man sollte doch meinen, daß sich die drei trotz der Lösung eines Falles beherrschen können...*schmunzel* P.S.: wie gehen diese verflixten Smileys????
- 11) **Kathleen O'Hara** (tairrieb@hotmail.com) schrieb am 3.11.1999 um 15:42:04: Es gibt da so einige "Flops". Zum Beispiel das "EINE HALBE MILLION!!!" beim Belauschen von Nussknacker, das fand ich immer gut...

